

Les maires municipaux seront désignés ce samedi



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Les maires des 168 municipalités cubaines seront nommés ce samedi. Cuba achève ainsi la réforme de l'administration publique prévue dans la Constitution de la République de 2019.

Les nouveaux maires, qui ont été proposés par les assemblées municipales du pouvoir populaire, dirigeront les conseils d'administration municipale. Les maires (qui existaient à l'époque coloniale) refont surface comme ultime étape des changements prévus dans le droit, qui ont déjà conduit à l'élection du président et du vice-président de la République, du Premier ministre et des gouverneurs et vice-gouverneurs de province.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212754-les-maires-municipaux-seront-designes-ce-samedi>



Radio Habana Cuba